



## PRESSEMITTEILUNG

München, 26.6.2023

---

### **Robert Michel ist neuer Leiter des Amts für Digitalisierung, Breitband und Vermessung Weilheim i.OB**

**Offizieller Einstand: Am Montag, 26. Juni 2023, führte der Präsident des Landesamts für Digitalisierung, Breitband und Vermessung (LDBV), Daniel Kleffel, Robert Michel als neuen Leiter des Amts für Digitalisierung, Breitband und Vermessung (ADBV) Weilheim i.OB ein. Bei der Feierstunde im Bibliothekssaal Polling verabschiedete er zugleich Michels Vorgängerin Angelika Jais.**

Robert Michel, Jahrgang 1964, studierte Geodäsie an der Technischen Universität München und wurde 1992 nach vorangegangenem Referendariat beim Amt für Digitalisierung, Breitband und Vermessung Donauwörth eingestellt. 1995 führte ihn sein weiterer Berufsweg an die damalige Bezirksfinanzdirektion Augsburg, bei der er als Referent im IT-Referat tätig war. 2005 wechselte Michel ans ADBV Augsburg und übernahm dort ab 2006 die Leitung des Fachbereichs Informations- und Kommunikationstechnik. Im Jahr 2010 wechselte er schließlich ans ADBV München, wo er den Fachbereich Informations- und Kommunikationstechnik leitete. Jetzt übernimmt er die Leitung des ADBV Weilheim.

Der Amtsbezirk des ADBV Weilheim i.OB ist deckungsgleich mit den Landkreisen Weilheim-Schongau und Garmisch-Partenkirchen und besteht aus 3 Städten, 5 Märkten und 48 Gemeinden. Insgesamt umfasst der Verantwortungsbereich dabei eine Gesamtfläche von 1977 km<sup>2</sup> mit über 190000 Flurstücken.

Robert Michel ist unverheiratet und wohnt in Unterhaching im Landkreis München. In seiner Freizeit beschäftigt sich der ehemalige langjährige Chorsänger gerne mit Musik, schätzt aber auch gute Bücher und abwechslungsreiche Wanderungen.

In seiner Einführungsrede sicherte der neue Amtsleiter den Kunden des ADBV Weilheim zu, dass die hohe Qualität der Katastervermessungen weiterhin gewährleistet sein wird. Beim Thema Breitbandausbau als Voraussetzung für die voranschreitende Digitalisierung ist ihm wichtig, dass sich die Kommunen beider Landkreise auch in Zukunft auf eine kompetente Beratung und Unterstützung bei den Förderverfahren verlassen können.

Im Rahmen der Feierstunde bedankte sich der Präsident des Landesamts für Digitalisierung, Breitband und Vermessung, Daniel Kleffel, bei Robert Michels Vorgängerin Angelika Jais, die die Leitung der Regionalabteilung Süd am Landesamt für Digitalisierung, Breitband und Vermessung in München übernommen hat.

Weitere Informationen unter:

[www.geodaten.bayern.de](http://www.geodaten.bayern.de)

[www.adbv-weilheim.de](http://www.adbv-weilheim.de)